4 Piéces

102 m?

Réf. 85320682
2380000 €

St-Barthélemy
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Charmante villa avec un design élégant a Saint Barthélemy La villa sera
vendue avec un joli jardin privé et sera accompagnée de 2 places de
parking privatives. Agréablement située dans le paysage naturel de
Vitet, la Résidence offrira une vue sur les collines environnantes. Cette

vila aux facades de style créole, et au confort moderne de par son

architecture et ses équipements haut de gamme, s'integrera
parfaitement dans cet environnement resté sauvage et €loigné
permettant de profiter du calme et de l'intimité des lieux. La villa

possedera 3 niveaux. Au niveau principal, se trouvera un ...

Charming villa with an elegant design in Saint Barthélemy The villa will be sold with a
pretty private garden and will be accompanied by 2 private parking spaces.
Pleasantly located in the natural landscape of Vitet, the Residence will offer a view of
the surrounding hills. This villa with Creole style facades, and modem comfort
thanks to its architecture and high-end equipment, will fit perfectly into this
environment that remains wild and remote, allowing you to enjoy the calm and
privacy of the place. The villa will have 3 levels. On the main level, there will be a

living room, and on the ...
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